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Les lecteurs apprécieront sans doute un mot sur l’affrontement
démentiel, depuis le 7 octobre dernier, entre l’Israël et le
Hamas. Notre Seigneur Jésus-Christ est au cœur de ce conflit.
Voici deux citations, la première est tirée de l’Écriture, qui
est la Parole de Dieu (et pas seulement de saint Paul), 1
Thess. 2, 14–16 : 

« Car vous, chrétiens de Thessalonique, vous êtes devenus les
imitateurs des Églises de humain Dieu en Jésus-Christ dans la
Judée, puisque vous avez souffert vous aussi de la part de vos
compatriotes, ce que les Judéens ont eu à souffrir de la part
des  Juifs  qui  ont  mis  à  mort  le  Seigneur  Jésus  et  les
prophètes, qui nous ont chassés, qui déplaisent à Dieu et sont
ennemis du genre, nous empêchant de prêcher aux nations pour
leur salut : de sorte qu’ils comblent sans cesse la mesure de
leurs péchés. Mais la colère de Dieu s’est entièrement abattue
sur eux. » 

Deux commentaires sur cette première citation. Premièrement,
si  quelqu’un  est  tenté  de  penser  que  St.  Paul  était  un
‘antisémite’, qu’il lise dans Romains 9, 1–5 comment St. Paul
aimait  et  respectait  ses  compatriotes  juifs,  ce  qui  ne
l’empêchait pas de dire la vérité à leur sujet. Les Juifs
peuvent bien le qualifier de ‘haïsseur de Juifs’, mais c’est
manifestement faux, si l’on en croit la citation de l’épître
aux Romains. Deuxièmement, 2000 ans d’histoire sont là pour
montrer  comment  les  Juifs  ont  en  effet  continuellement
persécuté l’Église catholique depuis la Crucifixion. Voyez,
par exemple, 2000 ans de complots contre l’Église, de Maurice
Pinay, écrit par une équipe de prêtres catholiques pour mettre
en garde tous les évêques à Vatican II contre le danger de
l’influence juive au Concile. Hélas, l’avertissement n’a pas
été suffisamment pris au sérieux, et les hommes d’Église ont
largement cédé à cette influence. 

https://stmarcelinitiative.org/israel-vs-hamas/?lang=fr


Mais la preuve que les Juifs n’ont pas changé en 2000 ans par
rapport à la description qu’en a faite saint Paul est bien
plus  évidente  :  ils  ‘tondent  la  pelouse’  en  Palestine,
hébraïsme qui désigne l’oppression féroce qu’ils font subir
aux  Palestiniens  et  que  nous  observons  une  fois  de  plus
aujourd’hui. Prenez l’exemple de ce discours du journaliste
israélien  Gideon  Levy  lors  de  sa  conférence  «  Le  lobby
israélien est-il bon pour les États-Unis ? Est-il bon pour
l’Israël ? », National Press Club, Washington, D.C., 10 avril
2015. En résumé — 

L’Israël  vit  dans  le  déni.  Ce  déni  corrompt  la  société
israélienne. L’Israël s’est entouré de boucliers et de murs,
non  seulement  physiques  mais  aussi  mentaux.  Y  a-t-il  un
exemple dans l’histoire où un pays a vécu sempiternellement
par son épée ? L’Israël est accro à l’occupation. Il n’y a
aucune chance de changement au sein de la société israélienne.
Elle subit un trop grand lavage de cerveau. L’Israël est une
cause perdue. Comment les Israéliens peuvent-ils vivre avec
cette réalité ? Comment vivent-ils en paix avec l’occupation
brutale de Gaza et de la Cisjordanie ? Il y a trois raisons à
cela : 

1. La plupart des Israéliens, si ce n’est tous, pensent qu’ils
sont le Peuple Elu. S’ils sont élus, ils ont le droit de faire
tout ce qu’ils veulent. 

2.  Il  n’y  a  jamais  eu  dans  l’histoire  d’occupation  dans
laquelle  l’occupant  se  présente  comme  la  victime.  Non
seulement la victime, mais la seule victime. L’Israël adopte
une  double  stratégie,  la  victimisation  d’une  part  et  la
manipulation d’autre part. Le statut de victime s’accompagne
également  de  l’’holocauste’.  Golda  Meir,  Premier  ministre
israëlien de 1969 à 1974, a déclaré qu’après l’’holocauste’,
« Les Juifs ont le droit de faire ce qu’ils veulent. » 

3. La déshumanisation systématique du peuple palestinien. Si
les Palestiniens ne sont pas humains, il n’est pas question de



droits  humains.  Presque  aucun  Israélien  ne  traitera  les
Palestiniens  comme  des  êtres  humains.  L’Israël  est  une
démocratie pour ses citoyens juifs (tant qu’ils pensent comme
la majorité), mais c’est un régime d’apartheid à Gaza et en
Cisjordanie. Cet ensemble de convictions communes permet aux
Israéliens de vivre en paix avec les crimes qu’ils commettent.
Pourquoi les Israéliens changeraient-ils ? Pour quel motif ? 

En d’autres termes, dit ce Juif intelligent et relativement
honnête, il n’y a pas de solution. Vous ne pouvez que nous
laisser faire ce que nous voulons . . . . Mais c’est faux. La
solution, c’est la Foi catholique. Quand les âmes avaient la
Foi, au ‘Moyen-Âge’, les Juifs représentaient plus une menace
qu’un  problème.  Mais  lorsque  les  âmes  préfèrent  Mammon
(l’argent) à Dieu, alors Dieu utilise les Juifs pour leur
fouetter  le  dos,  afin  qu’elles  ne  tombent  pas  toutes  en
Enfer. 

Kyrie eleison.


